
Essener Mannschaft des Jahres

Geschrieben von Christoph Ahaus - 24.06.2012 02:00

Das Essener Sportmagazin Vorstopper sucht auf Facebook die Mannschaft des Jahres aus Essen. Mit dabei ist u. a. der 2007/08 gegründete Rugbyverein Grashof Rugby Club Essen, der dieses Jahr in die dritte Liga aufgestiegen ist. Also schen abstimmen, um unseren Sport zu promoten. Im Moment liegt der Verein auf Platz 2 mit 63 Stimmen, knapp hinter Rot-Weiss Essen mit bisher 88 Stimmen. Da geht noch was:

<https://www.facebook.com/questions/374102562643157/>
